

Evaluation des Distance-Learning

Der Wechsel auf das Distance-Learning scheint Großteiles abgeschlossen zu sein. Viele Lehrveranstaltungen werden über diverse Online-Plattformen abgehalten. Die meisten Studierenden haben durch die Corona Krise an Studienzeit verloren, ein kompletter Totalausfall des Semesters tritt aber nicht ein.

Trotzdem ist das Distance-Learning noch ausbaufähig. Es gibt zahlreiche Lehrveranstaltungen, die nicht abgehalten werden, obwohl es problemlos über diverse Online-Tools (Moodle, Discord, GoToMeeting, Zoom, usw...) möglich wäre. Es werden auch Lehrveranstaltungen unverständlicherweise in den Sommer verschoben.

Mittlerweile sollte es keine Ausreden mehr geben. Es scheint das Umsetzen des Distance-Learnings eine Frage des Wollens und nicht des Könnens zu sein.

Beschlusstext:

Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge hiermit beschließen:

- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien soll bis zur nächsten UV-Sitzung in Zusammenarbeit mit den jeweiligen Studienvertretungen eruieren, welche Lehrveranstaltungen nicht über Distance-Learning angeboten werden.
- Die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien soll eruieren, wann die oben genannten Lehrveranstaltungen geplant sind.
- Sollten diese Lehrveranstaltungen noch nicht oder erst im Sommer geplant sein, soll die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien eruieren, warum dies der Fall ist und sich dafür einsetzen, dass diese Lehrveranstaltungen so schnell wie möglich stattfinden.